
　冒頭、9月例会を担当する杉本 裕崇 社会奉仕
委員会委員長が、今年度の旭川プロバスクラブの
社会奉仕活動として旭川市に対して寄附（3万円）
を行ない、新庁舎9階展望フロアに「旭川プロバ
スクラブ」名を刻んだ銘鈑を設置していただくこと
になりましたと報告がありました。
　続いて、本例会のゲスト、旭川市 総務部新庁舎
建設課 課長補佐守田昌代様のご紹介。 守田様よ
り「刻印のプロジェクト」参加へのお礼の言葉をい
ただき、只今建設中の旭川市役所新庁舎の概要に
ついて、新庁舎の利便性、アピールポイントなど
のお話を伺いました。
　講師からは新庁舎建設に至るまでの経過、完成までのスケジュール、新庁
舎の配置計画、耐震性、災害対策、駐車場整備など従来の課題をどのよう
にクリアしていくのか、施設全般にわたってパソコン、プロジェクターを駆使

して、わかりやすく丁寧なご説明をいただきました。
　現在、新庁舎は来年11月のオープンを目指し工事は順調に進んでおり、これに併せて、建物ばかりではな
くソフト面でも、皆様にとってより便利な市役所窓口「待たせない」「書かせない」を目指して、内部では新た
な取り組みを検討しております。 完成の際は内覧会を予定しておりますので、皆様には多数足を運んでいた
だけますようお願いいたしますと結びました。

　9月例会（第207回例会）は会員75名中33名の出席で開催されました。
　中田会長は、7月から2年のぶりの例会開催となりましたが、8月例会をコロナ感染
拡大のため中止し大変残念でした。 9月例会が無事開催にこぎ着けて安堵していま
すと挨拶。 先日、ロータリークラブのライダーズクラブ（バイク）の会合に参加して
楽しみましたが、我がプロバスクラブでもゴルフはもちろん、囲碁や将棋など様々な
同好会が組織されて、会員同士の関係が盛り上がっていけばよいなと思います。
　来月はフルーツ狩り、11月はボジョレーの会など、楽しい企画で活動を盛り上げて
まいりますので、会員皆様にはスケジュールを調整していただき、ぜひとも多数のご
出席をお願いいたしますと締めくくりました。
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全日本プロバス協議会 常任理事会報告 例会のお知らせ

ゴルフ同好会活動

　旭川市新庁舎9階は大雪山連邦を一望でき、夜間も自由に夜景、花火も楽し
める展望スペースとして広く解放される予定ですが、市では新庁舎落成を記念し
て、このフロアに皆様のお名前を刻んだ銘鈑を掲示するプロジェクトを実施、ク
ラウドファンディングで募集を行っています。
　これは1名1万円以上の寄附で、お名前をローマ字に変換して銘鈑に刻み9階
フロアに掲示するもので、寄附金は新庁舎の整備費用に充当されます。 個人に
よる寄附は「ふるさと納税」扱いとなり税金控除の対象になります。
　スペースは5,000名分です。 新庁舎の落成を記念して、大切なご家族、旭川
から離れたお子様、お孫さんのお名前を新庁舎に刻んでみませんか。 まだ空き
がありますのでホームページもしくは庁舎建設課までお問い合わせください。
10月いっぱい受付中です。
　詳しくは https://www.furusato-tax.jp/gcf/1629

新庁舎にあなたのお名前を刻みませんか

　7月16日（土）北九州市小倉北区「湖月堂」にて、
全日本プロバス協議会常任理事会が開催され、直前
年度の「収支報告・活動報告」並びに2022年～
2023年度の事業計画、予算、規約改正及び人事につ
いて審議してまいりました。
　また第10回全日本プロバス協議会総会を「東京・
八王子」で開催することに決定いたしました。 東日本
で開催されますので、旭川としても2014年全国大会開
催の節に大阪プロバスクラブ他、全国のプロバスクラ
ブの方々がお越しになり大会に花を添えていただきま
したことを鑑み、プロビアンの皆様、お礼を兼ねて東
京大会に参加いたしましょう。 日程及び開催場所は、

11月24日木曜日、京王プラザ八王子です。 飛行機・ホテルの手配もございます
ので、早めに事務局にお知らせください。
　二次旅行としては高尾山に登り、富士山を仰いで来ようと考えています。

旭川ゴルフクラブ（台場）
10月14日午前9時スタート

　ゴルフを通じて親睦を深
めましょう。

全日本プロバス協議会
馬 場 康 博  副会長

------ 10 月例会 ------
10月11日（火）雨天中止
梨狩り（1時間～1.5時間）
南果樹園（東旭川町倉沼）
11時現地集合
担当　対外事業委員会
　　　小松 哲次郎 委員長
------ 11 月例会 ------

11月21日（月）日時変更
ボジョレーヌーボーの会
アートホテル旭川
担当　親睦交流委員会
　　　平 間 哲 治 委員長

高 橋 千鶴子 幹事

馬場　康博 敦賀幹夫さん、文化功労賞受賞おめでとうございます。
中田　雅昭 収穫の秋です。
高橋千鶴子 ８月例会叶わず。残念でしたが今日は皆さんと会えて嬉しいです。
敦賀　幹夫 ８月１日 旭川市市制施行100年記念式典にて教育文化功労賞をい
  ただきました。
山添　信男 ２年ぶりのプロバス例会の開催うれしいです。中田会長ごくろう
  さま。これからもよろしく！
丹　　義昭 感染者も全国的に最近激減しています！！
  例会が恙なく出来る平和の喜び～！！
由良　和喜 前回例会で記録用の録音機を忘れてきてしまいました。
  まだ例会に慣れません。（会報委員長）
久保あつこ お久しぶりです。コロナに感染して、
  めでたく復帰させていただきました。

（敬称を略させていただきました）
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Happy Box   9月例会


